

Pressemitteilung

16.05.2023

Autohaus VOGL spendet zusammen mit der BMW AG zwei Fahrzeuge im Gesamtwert von ca. 80.000 EUR an die Berufsschule Mühldorf und an die Handwerkskammer

Zwei BMW-Fahrzeuge für die Handwerkskammer und Berufsschule I in Mühldorf: Die Auszubildenden und Meisterschülerinnen und -schüler können künftig an einem BMW M8 sowie an einem BMW 530 E lernen. Die Sachspende stellt einen Gesamtwert von ca. 80.000 EUR dar und wurde vom Mühldorfer Autohaus BMW-VOGL in Zusammenarbeit mit der BMW AG ermöglicht.

Bei der feierlichen Übergabe der Spende im Autohaus BMW-VOGL in Mühldorf waren zahlreiche Ehrengäste dabei: unter anderem Landrat Max Heimerl, die zweite Bürgermeisterin der Stadt Mühldorf Ilse Preisinger-Sontag, der Direktor der Berufsschule Mühldorf Ludwig Grill sowie Jochen Englmeier von der Handwerkskammer.

„Mit dieser Spende wollen wir ganz einfach unseren Beitrag leisten, damit eine optimale Ausbildung der Azubis und der künftigen Meister noch effektiver stattfinden kann“, sagte Inhaber Sebastian Vogl bei der Übergabe. Er erinnerte daran, dass bereits in den vergangenen Jahren ein BMW i3, ein MINI sowie diverse Motoren und Getriebe im Wert von ca. 60.000 EUR zur Verfügung gestellt werden konnten.

Landrat Max Heimerl bedankte sich für die Spende und hob den besonderen Stellenwert der Ausbildung im Handwerk heraus: „Nur so gelingt uns der Innovationsvorsprung, der unseren Wohlstand sichert.“

Jochen Englmeier, Leiter des Bildungszentrums Mühldorf-Altötting der Handwerkskammer für München und Oberbayern, lobte bei dieser Gelegenheit das Miteinander: „Wirtschaft, Landkreis, Schulen und Bildungszentrum arbeiten Hand in Hand. Das ist ein großes Plus für die gesamte Region.“ Wie Schulleiter Ludwig Grill sieht auch er,

dass derart hochwertige und innovative Fahrzeuge bei Azubis und Meistern eine besonders hohe Lernbereitschaft und Motivation wecken. "Damit kann praxisnah der Unterschied vom Verbrenner zur Elektromobilität vermittelt werden. Einfach eine Investition in die Zukunft für sehr gut ausgebildete Mitarbeiter."



Bildunterschrift: Bei der Übergabe der neuen Fahrzeuge (von links): die Autohaus-VOGL-Geschäftsführer Jürgen Pöllner und Sebastian Vogl, Jochen Englmeier, Leiter des Bildungszentrums Mühldorf-Altötting, Ilse Preisleiter-Sontag, zweite Bürgermeisterin der Stadt Mühldorf, Landrat Max Heimerl und Ludwig Grill, Leiter der Berufsschule I in Mühldorf.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn

Pressestelle
Landratsamt Mühldorf a. Inn